



Pièces	2 Pièces
Superficie	37 m²
Référence	83318506
Prix	790 000 €

Paris 18Eme

Appartement à vendre (75018)

Exclusivité - contact Eric Schiffer +33 (0) 6 23 01 18 50 Au 6ème et dernier étage d'un immeuble récent avec ascenseur, appartement pensé par architecte ouvrant sur une grande terrasse arborée de plain pied depuis laquelle on accède à un superbe roof top aménagé. Seul sur le palier, ce bien, entièrement traversant et sans vis-à-vis, se compose d'un séjour avec cuisine ouverte aménagée et équipée, d'un bureau sous verrière avec petit espace nuit, d'une chambre avec rangements, d'une salle de douche et de toilettes indépendantes. L'ensemble s'ouvre d'un côté sur un large balcon filant, et de ...

Exclusive - contact Eric Schiffer +33 (0) 6 23 01 18 50 On the 6th and top floor of a recent building with a lift, an apartment designed by an interior designer opening on a large tree-filled terrace on the same level from which you access a superb rooftop terrace. Alone on its floor, this fully dual-aspect property with no overlook features a living room with an open fitted and equipped kitchen, a study under a full-length skylight with a small sleeping area, a bedroom with storage, a shower room and a separate toilet. It all opens on a full-length balcony on one side and on the other, a ...

BARNES MARTYRS

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

